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道教育委員会は話題性を大きくし、すべての教職員がこれ等にか

かわっているかのように錯覚をしてしまう。 

教職員は、児童・生徒にことがあれば 24時間勤務で対応しており、

一般公務員とは違う点に目を向けるべきである。 

この調査で、道教育委員会は最大 94人のチームを設置し、又教育

局に 70人もの担当をおいている異常な体制だ。 

膨大な超過勤務の放置、憲法 28条の「労働者の団結権」の保障す

る観点から、日常業務に影響を及ぼさない最低限の活動を校長や地

教委が承認してきたものである。 
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はないか 
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